

MÚSICA

# Deep Purple terminó su último trabajo musical

El Ciudadano · 4 de junio de 2016

---



---

La legendaria banda británica Deep Purple, que ya tiene encima casi medio siglo de trayectoria musical y que es considerada pionera del hard rock y el heavy metal, ha terminado el proceso de grabación de su nuevo trabajo de larga duración, que se convertirá en su vigésimo álbum de estudio.

Don Airey (teclados), en una entrevista telefónica con la agencia de noticias rusa TASS, además de hablar de los próximos shows de la banda en Rusia confirmó que habían culminado la nueva grabación y, por tanto, el proceso se encontraba ahora en manos de su productor Bob Ezrin, quien se encargará de realizar la mezcla final.

Aunque no se ha definido una fecha de lanzamiento al público, la banda esta confiada del buen trabajo que Ezrin realizará con su nueva creación, pues además de haber trabajado con él en el pasado, por sus manos han pasado trabajos de Pink Floyd, Kiss, Alice Cooper y Kansas, entre otros.

Sobre la forma en que la agrupación usualmente ensambla sus nuevas canciones, el bajista Roger Glover dijo recientemente a Ultimate Classic Rock que en primera instancia se encargan de tocar juntos hasta encontrar un sonido que les resulte inspirador. Posteriormente el mismo Glover, junto al vocalista Ian Gillan, se encargan de componer las letras y hacer los arreglos que consideren necesarios.

Cabe recordar que, tras dos décadas de estar catalogados como “elegibles” para hacer parte del Rock and Roll Hall of Fame, los “chicos” de Hertford ingresaron al Rock Hall - finalmente- en 2016.

Vía: [El Club del Rock](#)

---

Fuente: [El Ciudadano](#)